

韓玉

アルミニウム合金材料工場塗装工業会 (ABA)
アルミ塗装工場視察 & MOU 調印

とのMOU(覚書)締結を行った。 観察の目的は、アルミニウム材料の塗装仕上げにおける品質の確保と環境安全への配慮を目指す同会として、賛助会員のバルクケミカルズジャパンのクロムフリー系化成皮膜処理剤を採用した韓国企業の塗装工場ならびに、粉末塗装を施した建築物外装の状況確認を行うことであった。

初日12日は、アルミニウム材料メーカーであるS e ouil Metal社の唐津工場における粉末塗装ラインを観察した。 続いて13日は、午前は建築用アルミニウムの塗装専業アプリケーターであるMerc o社の華城工場を観察。午後には、ソウル特別市江南区にあるK i C事務所において、MOUの調印式が開催された。ABA側は今回は宮越会長が不在のため、特別代理として近藤旭理事(関東ブロック統括)と、K i C側のK yun



Merco 社 華城工場入口にて
ABA の近藤照夫顧問（前列中央）を中心に記念撮影



MOU の調印を終えた近藤旭理事 (ABA : 写真左) と
Kyung-In Kang 会長 (KiC)

アルミニウム合金材料
工場塗装工業会(ABA)
宮越一郎(会長)は、11月
12日から14日までの3日
間、韓国視察および韓国
建築施工学会(K-i-C)

g-i-n K an g (長)の間で調印が行われた。

工業会による活動が少ない韓国で、K.I.Cが工業会活動を今後推進していく上での最初の事例となり、また、近い将来に韓国に工場塗装の工業会が設立されれば、ABA

との交流も期待できる。とから、大きな意義を持つと思われる。

事別前持「」による「日本のアルミニウム合金材料の工場塗装とABAの活動主導」ならびに近藤照夫顧問から「日本におけるアルミニウム合金製建築材料に対する環境配慮形塗装

三 研究開発の2つの講演が行われ、午後はナクソノーベル社の粉体塗料採用物件の外装状態視察が行われた。